
ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN 8

RABU WAGE, 9 NOVEMBER 2022

(14 BAKDAMULUD 1956)

ATAP SD MUH BOGOR, PLAYEN RUNTUH

1 Siswa Kritis, Belasan Terluka

Satu siswa bernama Fauzi (12) dila-

porkan luka parah dan dalam kondisi

kritis, sementara belasan siswa Kelas

IV-VI cedera dan dilarikan ke RSUD

Wonosari. "Atap gedung sekolah yang

ambruk tersebut berada di lantai dua,"

kata Kapolsek Playen AKP Hajar

Wahyudi.

Belum diketahui pasti penyebab

runtuhnya atap bangunan yang dike-

tahui masih relatif baru tersebut.

Adapun saat kejadian, kondisi cuaca

sedang cerah, tidak ada hujan mau-

pun angin. Karena itu Kepolisian

terus menyelidiki. Sejumlah unsur

dilibatkan untuk penanganan di

lokasi kejadian, meliputi Tim

Pemadam Kebakaran (Damkar),

aparat Polres Gunungkidul, Basarnas

dan Badan Penanggulangan Bencana

Daerah (BPBD). "Sebelas pelajar yang

dilarikan ke rumah sakit kondisi

umumnya terluka terkena reruntuhan

genteng," imbuhnya.

Informasi di lokasi kejadian menye-

butkan, peristiwa tersebut terjadi se-

cara tiba-tiba saat para siswa tengah

melaksanakann KBM dan tidak se-

dang terjadi cuaca buruk. Tidak ada

hujan-angin dan cuaca dalam keadaan

cerah. Karena itu Satuan Reskrim

Polres Gunungkidul akan menginves-

tigasi ambruknya atap gedung sekolah

ini, karena faktor kecerobohan penger-

jaan atau sebab lain. Karena gedung

sekolah ini masih relatif baru dengan

konstruksi baja ringan pada atap de-

ngan genteng berbahan tanah liat.

Bupati Gunungkidul H Sunaryanta

yang meninjau lokasi SD Muh Bogor

menginstruksikan agar ada penge-

cekan untuk kondisi dan kualitas ba-

ngunan sekolah ini.

Bupati menduga konstruksi bagian

atap menjadi salah satu penyebab ba-

ngunan atap tersebut ambruk. Sebab

rangka atap berupa baja ringan, se-

dangkan gentengnya berbahan tanah.

Kondisi ini menyebabkan rangka baja

diduga tidak kuat menahan beban,

hingga akhirnya ambruk. "Kami ber-

pendapat peristiwa ini  perlu

ditelusuri lebih lanjut," ucapnya.

Merespons kejadian tersebut, Dinas

Pendidikan, Pemuda dan Olahraga

(Disdikpora) DIY segera berkoordinasi

dengan Disdikpora Gunungkidul. 

"Kami sudah minta Disdikpora

Gunungkidul meninjau bangunan SD

yang atapnya ambruk. Setelah dike-

tahui kondisi di lapangan diharapkan

bisa jadi acuan untuk menentukan

langkah yang akan diambil. Termasuk

soal struktur dan konsep bangunan ke

depannya seperti apa," kata Kepala

Disdikpora DIY Didik Wardaya di

GOR Amongrogo, Yogya.

Didik mengatakan, perubahan cua-

ca yang tergolong cukup ekstrem dan

berdampak pada peningkatan intensi-

tas hujan perlu diimbangi kewas-

padaan. Termasuk untuk sekolah-se-

kolah yang lokasinya berada di daerah

rawan bencana. 

Bahkan untuk mengantisipasi ter-

jadinya hal-hal yang tidak di-

inginkan, Disdikpora DIY telah me-

minta sekolah-sekolah untuk terus

memantau kondisi bangunan di satu-

an pendidikan. Apabila dalam pe-

mantauan ditemukan kondisi ba-

ngunan yang rapuh, kepala sekolah

dapat mellapor ke Disdikpora setem-

pat. Dengan begitu bisa segera ditin-

daklanjuti ke instansi terkait dalam

hal ini Dinas Pekerjaan Umum,

Permukiman dan Energi Sumber

Daya Mineral (PUP ESDM) supaya

bisa dilakukan renovasi.

"Dalam kondisi seperti sekarang an-

tisipasi dan mitigasi menjadi penting.

Apabila bangunan tersebut memang

rawan seharusnya tidak dipakai.

Tentunya sekolah akan melapor ke

Disdikpora lalu dinas melapor ke

Dinas PUP ESDM, nanti mereka yang

akan meneliti dan mengerjakan, ter-

masuk jika perlu ada perbaikan,"

terangnya. 

Didik mengatakan, untuk meng-

antisipasi terjadinya hal-hal yang ti-

dak diinginkan, Disdikpora DIY terus

memperkuat mitigasi bencana di seko-

lah yang berada di kawasan rawan

bencana. Khususnya untuk jenjang

SMA/SMK, karena jenjang SD sampai

SMP kewenangannya berada di kabu-

paten/kota.

"Saat ini beberapa SMK juga ada

yang kebanjiran seperti di SMK

Temon, Kulonprogo yang selalu lang-

ganan banjir dan SMK Tanjungsari di

Gunungkidul. Tapi semua sudah kami

antisipasi dengan menaruh barang-

barang seperti komputer di atas.

Semua dilakukan supaya fasilitas itu

tidak terendam saat terjadi banjir,"

terang Didik.                       (Bmp/Ria)-f

MENDAG SEBUT

Stok Beras Tersedia, Harga Terjangkau
JAKARTA (KR) - Menteri Perda-

gangan (Mendag) Zulkifli Hasan mene-

gaskan, stok barang kebutuhan pokok,

khususnya beras medium di Pasar Beras

Induk Cipinang (PIBC) tersedia dengan

harga yang terjangkau Rp 8.900 perkilo-

gram. 

"Kita bisa menyaksikan secara lang-

sung bahwa stok beras medium di Pasar

Induk Beras Cipinang tersedia dengan

harga Rp 8.900,034 perkilogram (kg).

Sedangkan untuk beras premium har-

ganya bervariasi," kata Mendag saat me-

mantau PIBC di Jakarta, Selasa (8/11). 

Mendag menyampaikan, stabilisasi

harga beras ini tidak hanya di Jakarta.

Saat memantau langsung ke Makassar,

Sulawesi Selatan, dan beberapa daerah

di Jawa Tengah seperti Wonosobo,

Kebumen, Temanggung, dan Purba-

lingga, beras medium tersedia di pasar-

pasar rakyat dengan harga sesuai Harga

Eceran Tertinggi (HET).

Mendag Zulkifli berharap sinergi an-

tarseluruh kementerian/lembaga terkait

dapat terus berjalan dengan baik sebagai

upaya menjaga stabilisasi harga beras di

seluruh Indonesia.

Kemendag, kata Zulhas, telah menu-

gaskan Perum Bulog untuk melak-

sanakan Program Ketersediaan Pasokan

dan Stabilisasi Harga (KPSH) Beras

Medium sepanjang tahun mulai 1

Januari sampai 31 Desember 2022.

Program KPSH Beras Medium menggu-

nakan Cadangan Beras Pemerintah (CBP).

"Saat ini harga beras yang terjangkau su-

dah tersedia di pasar rakyat melalui pa-

sokan yang berasal dari CBP. Sementara

itu realisasi KPSH Beras Medium di selu-

ruh Indonesia per 4 November 2022 se-

banyak 845.310 ton. Sedangkan untuk

wilayah Jakarta sebanyak 55.426 ton,"

ungkap Mendag.                           (Ant/San)-f

JAKARTA (KR) -

Muhammadiyah memandang,

Pemilu 2024 merupakan kontes-

tasi yang krusial. Karenanya

Ketua Pimpinan Pusat (PP)

Muhammadiyah, Haedar Nashir

berharap pada Pemilu nanti ada

suasana baru yang membedakan-

nya dengan tahun 2019, dimana

pemilu menyisakan 'pertikaian'í

yang seakan tak berujung.

Suasana baru itu pertama,  kita

tidak mengulangi lagi yang sela-

ma ini kita resahkan bersama,

dan pembelahan politik.

Ketum PP Muhammadiyah

Haedar Nashir mengemukakan

dalam  Media Gathering, Senin

(7/11) malam di Kantor PP Mu-

hammadiyah Menteng Jakarta.

Menurutnya, masalah tahun poli-

tik 2024 tergabung dalam sembi-

lan isu-isu strategis tentang ke-

bangsaan. 

Agar kejadian serupa tidak

terulang menurutnya harus

menghindari hal-hal yang mem-

buatnya terbelah. "Bangsa ini

harus menghindarkan politisasi

identitas agama, suku, ras dan go-

longan, bahkan ideologi tertentu.

Hal-hal ini jika ditarik dalam

urusan politik terlalu dalam akan

menimbulkan pembelahan," tan-

das Haedar. 

Cara selanjutnya adalah meng-

hadirkan negara dengan segala

kekuatan pranatanya, namun ti-

dak ikut terlibat dalam kontes-

tasi. "Ini penting agar kita tidak

terlibat dalam subjektivikasi poli-

tik. Yang akhirnya ketika terjadi

pembelahan, menyebabkan ne-

gara tidak bisa menjadi kekuatan

yang berwibawa," ungkap Guru

Besar UMY tersebut. 

Ditandaskan Haedar,

kewibawaan negara ini penting

sebagai penengah atas terjadinya

pembelahan yang menyebabkan

ketidakseimbangan tubuh

bangsa akibat polarisasi politik.

Kewibawaan tersebut akan hi-

lang jika negara ikut serta dalam

kontestasi. Selain itu, untuk

mencegah kejadian pembelahan

sebagaimana pemilu 2019, menu-

rutnya kekuatan masyarakat se-

perti organisasi keagamaan, ter-

masuk Muhammadiyah harus

menjaga jarak dari kontestasi itu.

"Terkait ini, Muhammadiyah

konsisten berada pada posisinya

menjaga jarak," tandas Haedar

Nashir. 

Ketum PP Muhammadiyah ini

ingin lahirnya negarawan dari

manapun asalnya dan dari siapa

saja yang mengusung.   Saat ini

lanjutnya, menciptakan ruang

publik untuk kontestasi 2024 itu

adalah ajang para negarawan

mengedepankan kepentingan

bangsa dan negara, di atas kepen-

tingan diri, kelompok, kroni, di-

nasti dan orientasi kekuasaan

yang tak berkesudahan.

"Pentingnya persatuan bangsa

yang satu paket dengan

Bhinneka Tunggal Ika.

Dialektika antara perbedaan dan

persatuan ini tidak mudah.

Karena itu memerlukan manaje-

men," jelasnya.                      (Fsy)-f

JAKARTA(KR) - Komisi X DPR RI

menyetujui untuk memberikan

rekomendasi pemberian kewargane-

garaan Republik Indonesia atas nama

Shayne Elian Jay Pattynama, setelah

mendengarkan pendapat sembilan

fraksi dan penjelasan pemerintah serta

Persatuan Sepak Bola Seluruh

Indonesia (PSSI).

"Komisi X DPR RI memutuskan

menyetujui rekomendasi kewargane-

garaan RI atas nama Shayne Elian Jay

Pattynama, dengan catatan bahwa pe-

netapan kewarganegaraan ditetapkan

instansi berwenang berdasarkan ke-

tentuan peraturan perundang-undang-

an yang berlaku," kata Wakil Ketua

Komisi X DPR RI Hetifah Sjaifudian

saat menyampaikan hasil rapat kerja

dengan Kemenpora di Kompleks DPR,

Senayan, Jakarta, Selasa (8/11).

Untuk diketahui Shyne Elian Jay

Pattynama  adalah pesepakboka asal

Belanda keturunan Indonesia berusia

24 tahun yang bermain untuk klub

Viking FK di Liga Norwegia. 

Sebelumnya PSSI juga mengajukan

naturalisasi Jordi (Sponyol)  dam

Sandy (Belanda)  yang kini sudah me-

nuntaskan sebagian besar tahapan un-

tuk menjadi WNI.  Mereka tinggal me-

nunggu untuk mengucapkan sumpah

sebagai WNI. Keduanya diharapkan

PSSI dapat memperkuat Indonesia di

Piala AFF yang berlangsung 20

Desember 2022-16 Januari 2023.

Lebih lanjut Hetifah Sjaifudian me-

ngatakan Komisi X DPR memberikan

persetujuan kewarganegaraan terse-

but dengan memperhatikan ketentuan

perundang-undangan yaitu Pasal 20

UU nomor 12 tahun 2006 tentang

Kewarganegaraan RI; Pasal 99 ayat 4

UU nomor 11 tahun 2022 tentang

Keolahragaan; Pasal 64 Peraturan

Pemerintah nomor 15 tahun 2007 ten-

tang Penyelenggaraan Keolahragaan.

Selain itu menurutnya, Pasal 15

Peraturan Pemerintah (PP) nomor 2

tahun 2007 tentang Tata Cara Mem-

peroleh, Kehilangan, Pembatalan, dan

Memperoleh Kembali Kewarganega-

raan sebagaimana telah diubah de-

ngan PPnomor 21 tahun 2022. Adapun

pada pasal 11 Peraturan Presiden

nomor 44 tahun 2014 tentang Pem-

berian Penghargaan Olahraga, dan

Peraturan Menkumham No 21 tahun

2020 tentang Tata Cara Penyampaian

Permohonan Pewarganegaraan dan

Penyampaian Berita Acara Sumpah

Pemberian Kewarganegaraan.

Anggota Komisi X DPR RI Eva

Stevany Rataba mendorong Kemen-

terian Pemuda dan Olahraga dan PSSI

mengoptimalkan potensi anak Indo-

nesia. (Sim) -f

JAKARTA (KR) - Menteri

Pertahanan Prabowo Subianto

mengingatkan kepada jajaran

Kementerian Pertahanan, TNI

dan industri pertahanan agar ti-

dak boleh lagi ada penggelem-

bungan anggaran alias 'mark

up' pengadaan Alat Utama

Sistem Persenjataan (Alutsista). 

"Saudara-saudara sekalian

mungkin yang saya sampaikan

ini kurang enak bagi pihak-pi-

hak tertentu, tapi kita harus

menghilangkan praktik-prak-

tik korupsi dan manipulasi di

kalangan komunitas perta-

hanan dan kalangan TNI," ka-

ta Menhan pada Seminar

Nasional 'Tantangan TNI AU

dalam Perkembangan Tekno-

logi Elektronika Penerbangan'

di Gedung Puri Ardhya Garini,

Pangkalan Udara TNI AU

Halim Perdanakusuma, Ja-

karta Timur, Selasa (8/11).

Menurut Prabowo, tidak

boleh lagi ada praktik 'mark up'

gila-an karena 'mark up'

adalah mencuri uang rakyat.

Termasuk, memanipulasi pe-

ngadaan suku cadang. "Saya

mohon semua kalangan.

Apalagi dengan tidak menguta-

makan pemeliharaan Alutsista

itu menurut saya pengkhi-

anatan besar terhadap negara

bangsa, rakyat dan anak

buah," kata Menhan di depan

Kepala Staf TNI AU Marsekal

TNI Fadjar Prasetyo, dan se-

jumlah Perwira Tnggi dan

Menengah TNI AU.

Ia menegaskan, bila ditemu-

kan ada oknum yang me-mark

up maka orang itu pasti terus

diburu. "Kalau ada di zaman

saya sebagai Menhan, saya akan

mengejar. Saya juga ingatkan se-

mua industri pertahanan tugas-

mu adalah tugas vital dan suci

bagi kepentingan bangsa dan ne-

gara. Kalau ada Direksi BUMN

industri pertahanan yang masih

melakukan tindakan tidak be-

nar, kan kita kejar sampai di

mana. Ini peringatan dari saya

tapi ini harapan yang saya ingat

negara kita butuh pertahanan

kuat untuk menjaga kedaulatan

bangsa kita," katanya. 

Menhan menyampaikan

pepatah dari Kekaisaran

Ottoman, "Tidak ada negara

kuat tanpa tentara yang kuat,

tidak ada tentara yang kuat

tanpa uang, tidak ada uang

tanpa perekenomian yang baik

yaitu kemakmuran, tidak ada

kemakmuran tanpa rakyat

yang bahagia, tidak ada rakyat

yang bahagia tanpa keadilan,

tidak ada keadilan tanpa peme-

rintah yang bersih".

"Saudara-saudara itu pela-

jaran yang harus kita simak,

semua pemangku kepentingan,

marilah kita memberi pemerin-

tahan yang bersih di lingkung-

an kita masing-masing. Setiap

komandan, setiap direktur, se-

tiap kepala badan agar melak-

sanakan tugas suci untuk rak-

yat dan bangsa sebaik-baik-

nya," katanya.         (Ant/San)-f

KR-Bambang Purwanto

Atap gedung SD Muhammadiyah Bogor, Playen, Gunungkidul yang runtuh dan menimpa siswa.

MENHAN INGATKAN

Tak Boleh Ada 'Mark Up' Anggaran Alutsista
PEMILU 2024

Muhammadiyah: Kontestasi Krusial

GUNUNGKIDUL (KR) - Atap gedung SD Muhammadiyah
Bogor di Kapanewon Playen, Kabupaten Gunungkidul men-
dadak runtuh (ambruk) menimpa belasan siswa yang tengah
melaksanakan Kegiatan Belajar Mengajar (KBM), Selasa (8/11).

KR-Istimewa

SILATURAHMI: Pemimpin Cabang Utama Bank BPD DIY Efendi Sutopo Yuwono,

Selasa (8/11), melakukan silaturahmi di Kedaulatan Rakyat, diterima Dirut PT

BP KR M Wirmon Samawi SE MIB, didampingi Komisaris Utama Prof Dr Inajati

Adrisijanti dan jajaran direksi. Kunjungan tersebut di samping perkenalan se-

bagai pejabat baru Pemimpin Cabang Utama Bank BPD DIY, juga untuk mem-

pererat dan mengembangkan kerja sama antara kedua pihak yang selama ini

sudah berjalan dengan baik.

NATURALISASI SHAYNE PATTYNAMA

Komisi X DPR RI Setujui Jadi WNI

KR-Instagram @s.pattynama

Shayne Pattynama


